



元気いっぱい

令和5年6月20日 文責 校長 山本 No.5

生徒総会がありました 笑顔輝く学校にしていこう

6月1日（木）に令和5年度の生徒総会がありました。右の写真をご覧の通り、生徒は1人1台のタブレット端末をもって生徒総会に参加しました。以前のように、印刷して冊子にして、、、名前書いて、、、ではありません。時代も変わったなと感じました。

議事・内容は、「生徒会会則の変更」「各部の年間活動計画」「中学生としてのふさわしい身だしなみ」「山代っ子の約束」「赤十字加盟・ボランティア活動について」「生徒会交流会」等たくさんありました。5月末からこの日に向けて、アンケートを収集したり、学級で話し合ったりした上で全校生徒の意見を把握しました。それを受けて本部役員、専門部は原稿やプレゼンテーションを準備して臨みました。今年度の生徒会スローガンは「輝～笑顔が輝く山代中～」です。生徒全員で笑顔が輝く山代中学校にしていきましょう！



タブレット端末



地域の方々に「読み語り」に来てもらっています。

8日（木）朝の時間に「読み語り」がありました。毎月1回、地域の方々に来ていただいて輪番で朝の時間に「読み語り」をしてもらっています。生徒が楽しみにしている時間です。絵本が中心になりますが、生徒たちは興味津々で聞き入っています。戦争をテーマにした題材もあり、生徒の中には、ロシアとウクライナの争いを思い浮かべたことと思います。絵本は簡単な言葉でつづられていて、聞く方は想像力を働かせ、いろいろな世界やものの考え方に触れることができます。日頃の朝読書の時間も有意義ですが、特に、「読み語り」の朝は心豊かにして1日がスタートします。今後ともよろしく願います。



【読み語りの皆さん】

ホームページに情報をあげています。ご覧ください。

学校ホームページを日頃よりご覧いただきありがとうございます。学校からのお知らせ、お便り、案内等もこれまで同様アップしています。また、生徒や行事の様子など、「イベントギャラリー」の方も見ていただけたらと思います。

